

Formations de la Croix-Rouge canadienne

en visioconférence sur la plateforme Zoom

Dates : plusieurs choix disponibles, voir sur le site web

Gardiens Avertis Cours de RCR et secourisme (gardiensavertis.com)

Pourquoi suivre la formation en visioconférence ? : Les mesures sanitaires liées à la pandémie de la COVID-19 ont fait que la tenue des formations Prêts à Rester Seuls et Gardiens Avertis en milieu scolaire ont été impossibles à organiser à certains moments ce qui a mené au développement des formations en visioconférence. Cette façon de suivre les formations demeure toutefois un avantage lorsqu'il n'y a pas de formations en présentiel offertes dans votre voisinage, les jeunes de toutes les régions peuvent donc y avoir facilement accès. Les formations sont dynamiques, les jeunes participent très bien et en moyenne ils sont même plus attentifs qu'en classe où il y a plein de distractions possibles dans leur environnement...

Pour suivre une formation en visioconférence, il faut avoir : un ordinateur ou une tablette (**un téléphone, c'est trop petit**) avec l'application Zoom préalablement téléchargée, une connexion internet haute vitesse, une adresse courriel **personnelle** pour l'enfant (pas celle d'un parent).